



## Résumé : Toucher d'or

Il était une fois un roi riche qui s'appellait Midas et avait une fille nommée Marie d'or. Autrefois, il aimerait les fleurs et la musique et semblait très content et satisfait. Les jours passaient et Midas change avec le temps il se transforme en un homme cupide qui n'aime que l'or. Il passait le plus clair de ses journées dans un lugubre caveau à admirer ses trésors, il n'était pas tout à fait heureux que de posséder tout l'or de monde.

Un jour alors qu'il était dans son caveau, il se trouve soudain en présence d'un étranger qui 'était un homme de superbe prestance.

Midas demande à l'inconnu **le toucher d'or** et ce dernier réalise son vœu, à partir de ce jour ,le roi était comblé de bonheur car il pourrait transformer ce qu'il désirait en or ,mais son bonheur ne dure pas parce qu'il était incapable de subvenir à ses moindres besoins même le fait de manger lui cause du tort et il mourait de faim. Le malheur s'apparait





sur lui, il perd la raison surtout quand il changeait sa fille en statue d'or.

Midas ne savait plus quoi faire il était le plus fortuné que le plus misérable des hommes et il se détestait tellement il souffrait.

Soudain, la réapparition de l'étranger était pour le roi seul moyen pour sauver sa fille et son âme ,il lui demande alors de l'aider à se débarrasser du toucher d'or qui le considère enfin comme une porte malheur alors le mystérieux inconnu au pouvoir extraordinaire lui donne une solution . C'était de plonger dans la rivière et d'emporter de l'eau pour rendre les objets à leur état première. Quel bonheur toutes choses redeviennent comme avant !

Midas se sentit soulagé plus léger et plus jeune après la réanimation de sa fille, il était très heureux et il réalise enfin qu'une seule miette de pain sec vaut tout d'or du monde et celui qui convoite tout, risque de tout de perdre.

